



国府の子

2024(令和6)年度 5月号

学校教育目標

なかよく かしくく たくましく

浜田市立国府小学校 文責:大石

地域の方との学習より

5月に入り、地域に出かけたり地域の方に講師をしていただいたりしながら、様々な教育活動を行っています。地域の方と共に学習を行うことは、地域の人や地域のことをより理解することにつながります。地域を知ること、そして、愛着をもつことはとても大切なことだと考えます。このような学習を大切にし、続けていきたいと思えます。



2年生・・・野菜の苗植えについて教えてもらいました。支柱も作ってもらいました。



3年生・・・上府ウォークラリー。各ポイントで、シールを貼ってもらいました。



4年生・・・アクアスの方と一緒に海の生き物探しをしました。

授業公開日&学級懇談・PTA総会～来校ありがとうございます～

4月25日(木)に、今年度最初の授業公開を行いました。新しい学年での学習の様子を多くの方に参観していただきました。ありがとうございました。子ども達の頑張る姿、挑戦する姿を見ていただけたことと思います。また、PTA総会では、今年度学校として力を入れて取り組みたいことについて話をさせていただきました。ぜひ、ご家庭でもあいさつ等ご協力お願いします。



1年生を迎える会～学校に慣れてきました～

4月22日（月）に、1年生を迎える会を行いました。1年生と仲良くなることを目的に、6年生がアイデアを練り、会を企画しました。最初に、1年生が一人ずつ自己紹介をしました。全校児童の前で、名前と好きなものを発表しました。そして、みんなが大好きな学校クイズが行われ、とても盛り上がりました。1年生を含めて、みんなが楽しく仲良くなれる集会となりました。



小体連陸上大会壮行式～5・6年生がんばれ～

23日（木）が小体連陸上大会です。5・6年生が全員選手として参加します。自分のこれまでの最高記録を超えることができるよう、また、頑張っている友達をしっかり応援できるよう期待しています。子ども達の頑張る姿、挑戦する姿を楽しみにしています。

<競技場練習>

5・6年生は、20日（月）に浜田市陸上競技場で練習をしました。短い時間ではありましたが、アップや招集場所の確認をしたり、実際にトラックを走ったりしました。当日は、自信を持って臨んで欲しいと願っています。



<壮行式>

21日（火）に、陸上大会に参加する5・6年生の壮行式を行いました。4年生がリーダーとなり、熱いエールを送りました。きっと、この応援を力に変えてみんながんばることでしょう。活躍が期待されます。

交通安全教室～命を守るために～

20日（月）に1・2年生対象に交通安全教室を行いました。駐在所の方に来ていただき、横断歩道の渡り方などを学習しました。実際に道路を横断しながら、危険なことについて確認をすることができました。「自分の命は自分で守る」ということを繰り返し指導していただきました。今回指導を受けたことをもとに、交通ルールを守り、生活して欲しいと思います。

